

Klubobmann Mag. Armin Sippel, MPA
Dringlicher Antrag

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Mai 2021

Betreff: Freiheit für die Gastronomie, den Sport, den Tourismus, für Dienstleister und die Kultur - sofortige Abänderung der Öffnungsverordnung
Dringlicher Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Eine freie Gesellschaft braucht einen freien Zugang ins öffentliche Leben für alle. Deshalb „Nein“ zu diesem Bürokratie-Wahnsinn, diesem Datenschutz-Supergau, der Beweislastumkehr für Gesunde und zur Spaltung der Gesellschaft.

Namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs ergeht daher nachfolgender

Dringlicher Antrag
gem. § 18 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat der Stadt Graz wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird am Petitionswege aufgefordert, unverzüglich von den Zugangsbeschränkungen für das öffentliche Leben durch Impf- und Testnachweise, Gesundheitsatteste, Registrierungspflichten sowie einem „Grünen Pass“ abzusehen und die Öffnungsverordnung entsprechend zu adaptieren.